



Abgeordnetenhaus **B E R L I N**

– 18. Wahlperiode –

Gemäß Beschlussprotokoll über die 17. Sitzung des
Abgeordnetenhauses von Berlin am 16. November 2017
hat das Abgeordnetenhaus folgenden Beschluss gefasst:

Berlin bereitet sich auf „30 Jahre friedliche Revolution“ vor

Der Senat wird aufgefordert, das 30. Jubiläum der friedlichen Revolution, das 2019 begangen wird, vorzubereiten. In einem entsprechenden Konzept sollen Ausstellungen, Aktionen und Veranstaltungen geplant werden. Wichtige Orte wie etwa der Alexanderplatz, die Gethsemanekirche und die ehemalige Stasizentrale in der Normannenstraße sollen besonders einbezogen werden. Das Gedenkstättenkonzept zur Berliner Mauer soll aktualisiert werden. Das Jubiläum soll gemeinsam mit Berliner Partnerstädten, insbesondere in Osteuropa, begangen werden.

Ein erster Zwischenbericht soll dem Abgeordnetenhaus zum 31. Mai 2018 vorgelegt werden.

Für die Richtigkeit:
Berlin, den 16. November 2017

W a g n e r